

教育目標「考える子 思いやりのある子 たくましい子」



せんだんの木

伊勢崎市立茂呂小学校 学校だより No.15 令和7年12月8日



二者面談お世話になりました

11月26日（水）から12月3日（水）までの二者面談では、大変お忙しい中、保護者の皆様にはお時間をつくっていただき、学校まで足を運んでいただきありがとうございました。

面談そのものは短い時間でしたが、ご家庭での様子を伺うことができたり、いろいろとご意見等をいただきたりと有意義なものとなりました。お話しいただきました内容等は、今後の教育活動や指導に役立てていきたいと思います。

なお、こちらの事情等で、予定していた日時に面談の実施ができなかつたご家庭につきましては、改めて担任と調整の上、面談をさせていただくことになります。申し訳ございませんが、ご理解とご協力をお願いいたします。



3年 消防署の見学

11月25日（月）に、3年生が社会科の学習で、徒歩で伊勢崎消防署の見学に出かけてきました。消防署では署員の方から消防車やはしご車を近くで見せていただきたり、通信指令室や消防服に着替える部屋などを見学させていただきました。普段は見ることのできないところを見学させていただき、貴重な学習の機会となりました。消防署の皆様、お忙しい中ありがとうございました。



市内幼小中学校美術展

12月6日（土）から8日（月）までの期間、境総合文化センターにおいて、市教育委員会が主催する市内幼小中学校美術展が行われました。会場には、市内の各学校から代表作品が展示され、多くの方々が来場していました。他校の児童生徒の作品を鑑賞することは、新たな視点や技法などを学ぶよい機会になるかと思います。来年度も実施されるかと思いますので、ぜひとも足を運んでみてください。



	平面作品	立体作品
1年		
2年		
3年	※配信した学校だよりをご覧ください。	
4年		
5年		
6年		

ご連絡 ~冬休みにおける公民館のこども向け講座について~

12月3日にtotoruで、伊勢崎市教育委員会から「12月・1月のこども向け講座」の案内が配信されたかと思います。地元の茂呂公民館をはじめ、各施設で様々な催しが計画されているようです。せっかくの機会ですので、お子さんが希望されるものがありましたら、ぜひ参加してみてください。なお、申込みの期限があるようですので、お早めに手続きをしてみてください。

